

～ふるさとに誇りを持ち 未来の夢を育む 心豊かな児童の育成～

- 三島小学校だより
- よく考える子ども
- 思いやりのある子ども
- たくましい子ども

桐の根

令和3年5月22日発行
校長 猪俣 秀昭

三島小学校運動会特集

〈スローガン〉
三島っ子
全力・努力・協力
3つの力でがんばろう

三島小学校運動会が、5月15日（土）に開催されました。運動会のスローガンは、「三島っ子 全力・努力・協力 3つの力でがんばろう」。子どもたちは当日に向けて、競技や演技の練習に一生懸命取り組んできました。当日は晴天にも恵まれ、競技や係の仕事に「全力・努力・協力」で取り組む子どもたちの姿が輝いていました。今年の結果は、前半に白がリードし、後半は紅組が巻き返しを図る接戦の末、紅組143点、白組142点で紅組が優勝、白組準優勝となり、盛会のうちに終えることができました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のために、規模縮小・時間短縮での実施となり、従来どおりとはなりませんでしたが、子どもたちの熱く燃える走りや競技へ、たくさんの温かい応援や拍手を送っていただき、子どもたちにとって心に残る大きな成長の場となりました。

早朝からの準備や、最後の片付け作業にご協力いただきましたPTA執行部・環境厚生委員の皆様、そして応援にかけつけてくださったご家族の皆様、ご支援いただきました関係の皆様、ほんとうにありがとうございました。



〔堂々の入場行進〕



〔1年生による開式の言葉〕



〔紅組・白組代表による誓いの言葉〕



〔力強くゴール目指した徒競走〕



←〔かごをめがけて紅白玉入れ〕



〔力を合わせて全校綱引き〕



〔今年こそ勝つのは白だぁ～！〕



〔3・4年 リサイクル大作戦〕



〔心を一つに鼓笛演奏〕



〔5・6年 2つ貸してください～い〕



〔1・2年 三島っ子ジャンケン隊〕



〔三島っ子タイフーン〕



〔最後の種目 三島小全校リレー〕

登下校の見守りに感謝 ～いつもありがとうございます～



役場前の横断歩道から学校までの間、交通教育専門委員の方をはじめ、地域の方がいつも子どもたちの朝の登校を見守って下さっています。また、バス児童については、登下校時それぞれの地区のバス乗り場において、ご家庭の方々が状況に応じて見守って下さっておりますことに深く感謝いたします。おかげ様で、子どもたちが安全にそして安心して登校したり下校したりすることができています。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。



＜大登バス乗り場にて＞

＜役場前にて 左から順に、副町長 秦さん、交通教育専門委員 栗城さん、見守り隊 細堀さん、生涯学習課長 菅家さん＞

5月6月 行事予定

- 5 / 26 田植え
- 5 / 27 全国学力調査(6年)
- 5 / 28 下学年遠足
- 5 / 31 防犯教室
- 6 / 1 自然体験学習(4・5年)
- 6 / 3 全国学力調査(6年:経年調査抽出校)
- 6 / 7 桐の学習(3・4年)
- 6 / 9 教育相談1(徒歩児童)
- 6 / 10 教育相談2(バス児童)
- 6 / 16 眼科検診
- 6 / 21 校外児童会
- 6 / 22 体力テスト
- 6 / 30 田んぼの草刈り・除草

第1回PTA奉仕作業 ～ありがとうございました～

8日(土)、PTAの皆様による奉仕作業が行われました。早朝にもかかわらず、多くの方々にお集まりいただき、プール周りの除草、側溝の泥上げ、校庭の草むしり、2・3階の窓へのラップ貼りなどを行っていただきました。プール学習、毎日の学校生活などに向け、子どもたちのための環境整備をありがとうございました。



